



ほーまの心

石垣市立大浜小学校
学校だより
第 3 号
2022.5.31(火)

☆合い言葉☆ チャンス チャレンジ チャンピオン(3つのチャチャチャ)

☆7つの虹色活動☆ あいさついっぱい 笑顔いっぱい 学びいっぱい スポーツいっぱい 花いっぱい やさしさいっぱい 読書いっぱい みんなで助け合ってがんばる楽しい学級

尊重・理解を処方箋に

今朝、1年生が大切にお世話しているアサガオに第1号の花が咲きました。植えてからの成長がめざましく、つるを伸ばしながら知恵を働かせ伸びていく様は、まさに子ども達の1年間の学びの途中経過を見るようです。

1学期も中盤の6月に入ります。大小っ子324名は、4月からチャンス！チャレンジ！チャンピオン！の合い言葉に背中を押され、関わりの中で自分のよさを自覚し、尊重し合う関係性を築きながら伸びている途中です。個々の個性が出始め、相手のテリトリーに侵入してしまい衝突も起こりますが、言葉で伝え合う処方箋を与えることでの解決を大事にしています。お互いに尊重し合う気持ちを育てると、許容範囲が広がり、新たなよさの発見につながりますし、自信をつけることができます。まずは、多くの子が、「1学期の目標とする自分の姿」を達成し「チャレンジできた」を実感できるよう応援していきましょう。

毎年のように、6月は、「平和を考える」「歯と口の健康」の取り組みを行っています。今朝のニュースで、「国民の歯科受診の義務化」が報じられていました。「歯を丈夫に保つこと」は、様々な病気のリスク軽減し、毎日の生活を快適に過ごすことに繋がります。よく噛み、おいしく食を楽しみ、ブラッシングでケアすることが、脳を活発にし、体と心を健康な状態にするのですから、毎日の食後ブラッシングを習慣化して歯を守る意識を高めていきましょう。

毎日のように清潔な水で歯ブラシを使って歯を磨けることは、「平和であること」が根底にあります。「平和があたり前」が壊される現実に直面している国々の様子が、連日報道され、改めて「平和」について考えさせられています。子ども達が自分の可能性を追い求め、様々なことにチャレンジ出来るのも「平和」だからです。未来に生きる子ども達のために恒久平和を願い、ご家族でも平和について話題にし、あたり前のことがあたり前にできる幸せを感じさせる月にしてほしいと思います。

校長 仲皿 涼子



さあ！プール開き「安全祈願」



5月17日(火)1校時にプール開きを行いました。残念ながら、悪天候のためプールへの入水は、できませんでしたが体育委員会の司会進行のもと、安全祈願や水泳学習における心得の確認を行いました。特に、6年生は、小学校最後の水泳学習。個々の目標に向かって頑張ろう！また、6月中旬頃からは、低学年の水泳学習も始まりますので体調管理と励ましのお声掛けをお願いします。



行事予定



- 平和月間 ○歯と口健康旬間(～14日)
- 1日(水)尿検査提出(2次最終)
- 2日(木)4年校外学習(大浜海岸)5.6校時
- 6日(月)お話集会(5.6年)委員会活動(5.6年)
- 7日(月)お話集会(3.4年)
- 8日(月)お話集会(1.2年)
- 12日(日)公民館フクダ作り(5年参加)
- 13日(月)児童会集会(放送/保健)各教室
校外平和学習(5、6年)
クラブ活動②(4～6年)6校時
体育フェスタ(縄跳び)～15日
- 15日(水)創立記念集会 鼓笛隊練習予定
- 17日(金)漢字検定
- 20日(月)ドレミファ集会②(6年担当)
- 21日(火)平和集会(中/低/高)
- 22日(水)5年校外学習(石垣少年自然の家)
- 23日(木)慰霊の日(条例休)
- 26日(日)6年PTA活動(魚垣体験)予定
- 27日(月)校医検診(1～3年)
クラブ活動③(4～6年)6校時



今年度最初のお話集会！新たな学年学級での目標達成のために、夢にむかう自信をつけるために「チャンス・チャレンジ・チャンピオン」を合い言葉に決意を新たに凛々しい顔が輝きました。



クラブ活動スタート!同一の趣味趣向を異年齢集団で味わいます。先輩、後輩の良さも見つけよう！



6年生がプール清掃の最終仕上げ。4.5年生もトイレやフロア等をきれいししてくれました。感謝です！



4-1 第3回学級会! 司会団のスムーズな進行とめあて「みんなが仲良くなる会をしよう」では優しい発言が溢れました。